

Días de la Salud y la Seguridad

## **Holcim analiza los comportamientos de seguridad esenciales a través de un programa de concienciación sobre Salud y Seguridad**

- **A través del tema de esta nueva edición de los Días de la Salud y la Seguridad, los “Comportamientos de Seguridad Esenciales”, la compañía pone de manifiesto la importancia de siete comportamientos vinculados con sus reglas de salud y seguridad en el trabajo para continuar progresando hacia la meta de cero accidentes y daños.**
- **Durante el Día Central del programa, celebrado ayer, se hizo entrega del premio al mejor desempeño en Salud y Seguridad y el personal de la planta pudo disfrutar de un desayuno saludable y realizar actividades grupales en los diferentes stands informativos.**

**Carboneras, 22 de mayo de 2019.-** Del 20 al 31 de mayo, la fábrica de Holcim en Carboneras (Grupo LafargeHolcim) celebra los Días de la Salud y la Seguridad, su particular celebración anual relacionada con la Salud y la Seguridad con el que la compañía quiere poner el foco en estos dos aspectos de importancia primordial en su operativa de cara a alcanzar el objetivo de cero daños y accidentes.

Bajo el tema de “Comportamientos de Seguridad Esenciales”, durante las próximas semanas y a través de diferentes actividades, se pondrá de manifiesto la importancia de siete comportamientos asociados con las reglas de la compañía para mejorar la salud y la seguridad en el trabajo. En concreto, se trabajarán los conceptos relacionados con la distracción durante la conducción u operaciones con maquinaria, bloqueo y etiquetado de equipos, permisos de trabajo seguros vinculados a espacios confinados y a actividades de trabajo en caliente y en altura, uso de los cinturones de seguridad, equipos de protección individual, drogas y alcohol y la importancia de reportar todos los incidentes.

En el marco de este programa, la fábrica de Carboneras celebró ayer su Día Central en el que el personal de la planta pudo disfrutar de un desayuno saludable y participar en talleres grupales en los diferentes stands informativos dedicados a cada uno de los siete comportamientos esenciales. Además de hacer entrega del premio al mejor desempeño en Salud y Seguridad de empleados/as y empresas colaboradoras, se puso en marcha el concurso de dibujo infantil “Mi seguridad es tu seguridad”, con el que se pretende que los más pequeños comprendan, con ejemplos sencillos trasladados a su día a día, la importancia de los comportamientos seguros y contribuyan a que sus familiares los recuerden a través de los dibujos, que serán expuestos en las instalaciones de la fábrica de Carboneras.

Sergio Martínez, director de la fábrica de Carboneras, destacó que *“la Seguridad, al igual que la Salud, es clave en nuestro desempeño, tanto en el aspecto humano como medioambiental. Se trata de un factor que tenemos presente en todos nuestros procedimientos, pero que bien merece dedicarle unos días al año para reflexionar sobre cómo lo estamos haciendo, en qué podemos mejorar y a dónde queremos llegar”*.

La jornada, en la que participaron más de 140 personas, contó con la presencia de Felipe Cayuela, alcalde de Carboneras y, por parte de LafargeHolcim España, Isidoro Miranda, director general; Mariano García, director industrial y Raúl Pérez, director de Salud y Seguridad. Les acompañaron

además representantes de diversos partidos políticos, asociaciones, centros educativos, clientes y proveedores.

Los Días de la Salud y la Seguridad se organizan anualmente en los 80 países en los que el Grupo tiene presencia con la finalidad de revisar los procedimientos y evitar así situaciones de riesgo.

### **Acerca de LafargeHolcim**

LafargeHolcim, líder mundial en el diseño y fabricación de materiales y soluciones constructivas, presta servicio a reformistas, constructores, arquitectos e ingenieros en todo el mundo. El Grupo, que está organizado en cuatro áreas de negocio: cemento, áridos, hormigón y soluciones y productos, constituye un socio estratégico para clientes, que van desde pequeños proyectos locales, hasta infraestructuras más complejas y exigentes desde un punto de vista técnico y arquitectónico. En la medida que los procesos de urbanización afectan cada vez más, tanto a las personas como al planeta, la compañía apuesta por la sostenibilidad social y medioambiental a través de soluciones y productos innovadores. Con una posición de liderazgo en todas las regiones en las que opera, LafargeHolcim cuenta con cerca de 80.000 empleados en más de 80 países y una cartera de negocio diversificada con un balance equilibrado entre mercados maduros y en desarrollo.

Para más información visite la web: [www.lafargeholcim.com](http://www.lafargeholcim.com)

### **Acerca de LafargeHolcim España**

LafargeHolcim cuenta en España con cinco fábricas de cemento con una capacidad instalada superior a los siete millones de toneladas anuales, 19 plantas de hormigón, una planta de morteros, seis terminales y una planta de valorización de residuos, en las que trabajan cerca de 700 empleados. La compañía realiza importantes esfuerzos en innovación con el objetivo de diseñar y comercializar productos y soluciones para una construcción más sostenible. Se distingue por contar con el primer Centro de Investigación y Desarrollo de Nuevos Hormigones y Morteros, donde se desarrollan productos específicos que satisfacen las necesidades concretas de los clientes, y con el primer Laboratorio con un área exclusiva de combustibles alternativos.

Para más información visite la web: [www.lafargeholcim.es](http://www.lafargeholcim.es)

**Para más información:**  
Alexandra Mariño  
[amarino@torresycarrera.com](mailto:amarino@torresycarrera.com)  
915 90 14 37